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27.08.17  

Opportunities and limits to water pollution regulations / Des opportunités et des 

limites à la régulation de la pollution de l’eau 

Description: Session I: Opportunities and limits to command and control approaches to water pollution 

management.  Where water quality is impacted by point sources of pollution, the response has been to 

control and manage through legislation. However, in situations where water quality is impacted by diffuse 

source pollution, this mechanism is less effective and differing approaches are required. This session will 

explore these topics drawn from papers and panel discussion / Des opportunités et des limites pour la 

commande et le contrôle de la gestion de la pollution de l’eau. La pollution de l’eau, qui affecte la qualité de 

l’eau, est généralement traitée par la législation. Cependant lorsque la qualité de l’eau est atteinte par une 

pollution diffuse de la source, cette solution est moins efficace, montrant que des approches différentes sont 

nécessaires. Cette session explorera ces différents sujets, en se basant sur des publications et sur une 

discussion de panel.  

Date : 27.08.17; 11.00-12.30 

Place: FH 300 

Organizers : Stockholm International Water Institute / International Institute for Applied Systems Analysis / 

Organisation for Economic Cooperation and Development / UN Environment avec la participation de Veolia 

Informations & programme : http://programme.worldwaterweek.org/event/7446-opportunities-and-limits-

to-water-pollution-regulations 

 

Water in the circular economy: Opportunities and challenges / L’eau dans l’économie 

circulaire : des opportunités et des défis 

Description: This seminar will address several critical questions to be addressed by researchers and 

stakeholders as we collectively transition to a circular water economy. These include how to: - Overcome 

current challenges and take advantage of opportunities - Leverage and accelerate cutting-edge innovations - 

Apply collective action frameworks to mobilize stakeholders and achieve a bold vision / Ce séminaire 

adressera des questions cruciales en compagnie de chercheurs et des parties prenantes dans le cadre de la 

transition collective vers une économie circulaire de l’eau. Ces questions incluent : comment surmonter les 

défis actuels et profiter des opportunités présentes –Impulser la création d’innovations à la pointe  - 

Appliquer des cadres d’action collectifs pour mobiliser les parties prenantes pour atteindre des objectifs 

ambitieux. 

Date : 27.08.17; 11.00-12.30 

Place: FH 307 

Organizers : CAF - Development Bank of Latin America / Stockholm International Water Institute / The 

Rockefeller Foundation / CAF - Development Bank of Latin America / The Rockefeller Foundation / World 

Resources Institute avec la participation de Veolia 

Informations & programme : http://programme.worldwaterweek.org/event/7421-water-in-the-circular-

economy-opportunities-and-challenges 

 

Safely managed sanitation in small towns 1: Lessons from recent experiences  / Un 

assainissement géré en toute sécurité dans les petites villes 1 : des leçons des 

expériences récentes 

Description : This participatory event will highlight and discuss the importance of small towns for meeting 

the sanitation SDGs, bringing together experiences from several small towns in developing countries and 

drawing lessons from both the achievements and challenges faced. Short flash presentations and a 

marketplace setting will be used to share experiences from Bangladesh, Ethiopia, Pakistan, Mauritania, 

Nepal, Madagascar, Tanzania, South East Asia and Latin America. Cet événement participatif va démontrer et 

discuter de l’importance des petites villes pour atteindre les ODD liés à l’assainissement, en proposant un 
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ensemble d’expériences de plusieurs petites villes dans des pays en développement, tirant des leçons des 

succès et des défis rencontrés. De courtes présentations seront faites dans un décor de place de marché 

(marketplace setting) pour partager des expériences du Bangladesh, de l’Ethiopie, du Pakistan, de la 

Mauritanie, du Népal, de Madagascar, de la Tanzanie, d’Asie du Sud Est et d’Amérique Latine.  

Date : 27.08.17; 2-3:30 PM 

Place :  FH 307 

Organizers : PS-Eau, GIZ, GRET, Sandec, Sustainable Sanitation Alliance, The World Bank Group et WaterAid 

Informations & programme : http://programme.worldwaterweek.org/event/6732-safely-managed-

sanitation-in-small-towns-lessons-from-recent-experiences 

 

Opportunities and limits to water pollution regulations / Opportunités et limites des 

régulations de la pollution de l’eau 

Description: Session II: Water regulation under scientific uncertainty: The challenge of managing 

contaminants of emerging concern (CECs). CECs (e.g. pharmaceuticals, antibiotics, personal care products, 

nanomaterials) present a global water quality challenge with potentially serious threats to human health 

and ecosystems. This session will discuss policy responses and given scientific advancement in identifying, 

monitoring, preventing and processing CECs. / Session II : La régulation de l’eau sous le joug de l’incertitude 

scientifique. La gestion des micropolluants (pharmaceutiques, antibiotiques, cosmétiques, nano- matériels) 

pose de grands enjeux pour la qualité de l’eau avec des menaces potentiellement sérieuses sur la santé 

humaine et les écosystèmes. Cette session discutera des actions des politiques publiques sur le sujet et des 

avancées scientifiques permettant d’identifier, d’évaluer, de prévenir et de traiter les micropolluants. 

Date : 27.08.17; 2-3:30 PM 

Place: FH 300 

Organizers : Stockholm International Water Institute / International Institute for Applied Systems Analysis / 

Organisation for Economic Cooperation and Development / UN Environment avec la participation de Veolia 

Informations & programme : http://programme.worldwaterweek.org/event/7448-opportunities-and-limits-

to-water-pollution-regulations 

 

Safely managed sanitation in small towns 2: Key challenges under scrutiny  

/ Un assainissement géré en toute sécurité dans les petites villes 2 : Les défis clés 

passés au crible  

Description : This event will bring together thought leaders and practice experts for in-depth discussions 

around the key challenges and opportunities in providing universal access to safely managed sanitation in 

small towns, covering issues such as decentralisation, capacity building, service delivery models, policies, 

governance, partnerships, reuse and resource recovery. Cet événement rassemblera des leader d’opinion et 

des experts du terrain pour des discussions en profondeur autour des défis et opportunités clés pour l’accès 

universel à un assainissement géré en toute sécurité dans les petites villes, en couvrant des sujets tels que la 

décentralisation, le renforcement des capacités, les modèles de livraison, la gouvernance, les politiques, les 

partenariats, la réutilisation et la récupération de la ressource.  

Date : 27.08.17; 4-5:30 PM 

Place :  FH 307 

Organizers : PS-Eau, GIZ, GRET, Sandec, Sustainable Sanitation Alliance, The World Bank Group et WaterAid 

Informations & programme : http://programme.worldwaterweek.org/event/6735-safely-managed-

sanitation-in-small-towns-key-challenges-under-scrutiny 

 

28.08.17  
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SDG-Synergies: Countries Link WASH and Nutrition to Reduce Malnutrition / Synergies 

entre ODD : des pays qui lient le WASH et la nutrition pour réduire la malnutrition  

Description sur le site : During the session, Senior Public Officials will share their successes, and learnings, in 

advancing WASH-Nutrition linkages. WASH and Nutrition are inextricably linked, not only by evidence that 

nutrition status, a contributor to individual and societal development, is partly determined by WASH-related 

factors. But also because of the opportunities there are to coordinate WASH and nutrition interventions to 

enhance nutritional impact. The event is specifically designed for Government officials, civil society 

representatives, donors, and academics, from the WASH or Nutrition spheres / Pendant cet événement, des 

haut fonctionnaires partageront leurs avancées et enseignements dans la mise en évidence des liens WASH et 

nutrition. WASH & nutrition sont intimement liés, non seulement car la situation nutritionnelle de la 

population, indicateur du développement individuel et sociétal est en partie déterminée par des facteurs liés 

au WASH. Mais aussi car il existe des opportunités pour coordonner les interventions sur les sujets WASH et 

nutrition afin de démultiplier l’impact sur cette même donnée. Cet événement s’adresse particulièrement aux 

représentants de gouvernements, de la société civile, aux donateurs et universitaires des milieux WASH et 

nutrition.   

Date : 28.08.17; 2.00-3.30 PM 

Place: NL 357 

Organizers: Action contre la faim / Emergency Nutrition Network / German Toilet Organization / Sanitation 

and Water for All / Scaling Up Nutrition Movement / SHARE Research Consorcium / The German WASH 

Network / The World Bank Group / WaterAid / Sustainable Sanitation Alliance / Federal Ministry for Economic 

Cooperation and Development, Germany 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7098-sdg-synergies-countries-

link-wash-and-nutrition-to-reduce-malnutrition 

 

#SIWISofa: Supplying Rural Areas with Water and Electricity Simultaneously / 

#SIWISofa : Approvisionner simultanément les zones rurales en eau et en électricité  

Description: Providing sustainable access to water and energy proves difficult in rural areas due to the 

isolation of sites, the low incomes that limit ability to pay for services, the size of the projects, and their 

extremely low profitability. Veolia and Odial Solutions propose to use a single concession framework to offer 

a comprehensive service covering both urban and rural areas, thus capturing the economy of scale and 

allowing tariff transfers and synergies among locations and clients. This solution entails the extensive use of 

decentralized technical solutions such as solar pumps, stand-pipes among others / Approvisionner de l’eau et 

de l’énergie s’avère difficile dans des zones rurales en raison de l’isolation des sites, les faibles revenus qui 

limitent la possibilité de payer pour des services, la taille des projets et leur rentabilité très faible. Veolia et 

Odial Solutions proposent d’utiliser un cadre de concession unique afin d’offrir un service inclusif couvrant 

aussi bien les zones urbaines que rurales, entrainant des économies d’échelles et permettant des transferts 

de tarifs et synergies entre les localisations et les clients. Cette solution implique une utilisation massive de 

solutions techniques décentralisées telles que les pompes solaires, les colonnes d’alimentation, etc.  

Date : 28.08.17; 3.30-4.00 PM 

Place:   

Organizers: Odial Solutions Group / Veolia 

Informations et programme : http://programme.worldwaterweek.org/event/7584-siwisofa-supplying-rural-

areas-with-water-and-electricity-simultaneously 
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29.08.17 

 

Strengthening national processes for achieving SDG6: SWA’s country engagement 

experience / Renforcer les processus nationaux pour atteindre l’ODD6 : Retour 

d’expérience sur l’engagement des pays par SWA  

Description: To achieve SDG6, strong national systems and effective development cooperation and will be 

key. Through high-level meetings, Sanitation and Water for All (SWA), a global multi-stakeholder partnership, 

has been able to garner greater political attention for WASH. A number of case studies currently being 

undertaken jointly by SWA partners will be presented and discussed during this session. Participants will also 

have the opportunity to hear about, and comment on, the role of SWA in promoting and strengthening 

accountability between stakeholders. Pour atteindre l’Objectif 6 des ODD, des systèmes nationaux forts et 

une coopération efficace pour le développement seront essentiels. A travers l’organisation de plusieurs 

réunions de haut niveau, Sanitation and Water for All (SWA), un partenariat multi acteurs global a pu obtenir 

une plus grande attention de la part des politiques sur le sujet WASH. Un certain nombre de cas pratiques qui 

sont actuellement en cours de mise en œuvre par les partenaires de SWA seront présentés et discutés 

pendant cette session. Les participants auront l’opportunité de découvrir et de commenter le rôle de SWA 

dans la promotion et le renforcement de la responsabilité chez les parties prenantes.  

Date : 29.08.17; 2-3:30 PM 

Place: NL 353 

Organizers: Sanitation and Water for All with the participation of PS-Eau 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/6797-strengthening-national-

processes-for-achieving-sdg6-swas-country-engagement-experience 

 

Governing the paracommons: The case of Palestinian water/ Gouverner les 

“paracommons” : le cas de l’eau en Palestine 

Description: This panel addresses the governance of Palestinian water by studying its paracommons. This 

term designates the material gains potentially generated by the improvement of efficiency within various 

systems all drawing on the same source of water. Such gains are dynamic because the efficiency gain in one 

system often entails a loss in a neighbouring system or in a distant, yet interlinked, system. These material 

gains constitute a new commons, the appropriation of which needs to be governed./ Ce panel adresse la 

question de la gouvernance de l’eau en Palestine en étudiant ses “paracommons”. Ce concept designe les 

gains matériels potentiellement générés par l’amélioration de l’efficience de plusieurs systèmes tirant tous 

sur la même source d’eau. De tels gains sont évolutifs car le gain d’efficience d’un système implique souvent 

une perte d’efficience pour un système voisin ou distant, car toujours relié. Ces gains matériels constituent de 

nouveaux biens collectifs dont l’appropriation doit être gérée par la gouvernance. 

Date : 29.08.17; 2-3:30 PM 

Place:  FH 202 

Organizers: Centre National de la Recherche Scientifique 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/6567-governing-the-

paracommons-the-case-of-palestinian-water  

 

Safe water enterprises: The opportunity to reach a billion people? / Les “safe water 

entreprises” : une opportunité pour toucher un milliard de personnes? 

Description: This session will draw on the findings from a new, in-depth study of SWEs and the first-hand 

experience of these enterprises to demonstrate the critical role they can play in achieving SDG 6. SWEs can 

provide safe water for at least a billion people of the estimated 4.4 billion people who do not consume safe 
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water daily because of unimproved sources and/or inadequate treatment.  Comprehensive analysis from this 

study provides a rich body of evidence and analysis from 14 SWEs across the globe and will frame the session, 

complemented by examples from several enterprises directly/ Cette session capitalisera sur les 

enseignements d’une nouvelle étude approfondie portant sur les “safe water enterprises”, des solutions 

décentralisées pour l’eau avec une forte approche entreprenariale, elle abordera ainsi le rôle que peuvent 

jouer ces entités dans l’atteinte de l’ODD 6. Les « SWEs » peuvent approvisionner de l’eau potable pour au 

moins 1 milliard des 4,4 milliards de personnes qui pour l’heure ne consomment pas d’eau véritablement 

potable car ne bénéficiant pas de sources d’eau améliorées ou de traitement adéquat. Une analyse 

approfondie de cette étude sera présentée ainsi qu’une une analyse de 14 SWE à travers le globe avec 

l’intervention de plusieurs de ces entreprises.  

Date : 29.08.17; 2-3:30 PM 

Place:  FH Little Theatre 

Organizers: Aqua for All / Conrad N. Hilton Foundation / Dalberg Global Development Advisors / 

Danone.Communities / Osprey Foundation / Stone Family Foundation avec la participation de Veolia 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/6956-safe-water-enterprises-the-

opportunity-to-reach-a-billion-people 

 

Water to mitigate climate change: beyond the obvious / L’eau pour l’atténuation du 

changement climatique : au-delà des évidences  

Description: This event aims at clarifying the links between water, energy and mitigation and will showcase 

concrete technical and institutional low-carbon solutions in the field of water. It will take into account the 

larger international framework including the Sustainable Development Goals as well as the Paris Agreement 

on Climate, showcasing that water is a key connector to reach those ambitious targets. Cet événement a pour 

but de clarifier les liens entre eau, énergie et atténuation et montrera plusieurs solutions techniques et 

institutionnelles à faible teneur en carbone dans le domaine de l’eau. Cet événement fera le lien avec le cadre 

d’action international des Objectifs de Développement Durable et l’Accord de Paris sur le climat, montrant 

que l’eau est un connecteur clé pour atteindre ces objectifs ambitieux.  

Date : 29.08.17; 4-5:30 PM 

Place:  NL MH 

Organizers: ClimateisWater initiative, Partenariat Français pour l'Eau, RIOB, Conseil Mondial de l'Eau, World 

Water Council, FAO 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/Schedule/Detail/6792-water-to-

mitigate-climate-change-beyond 

 

 

Youth for Water and Climate Platform- Official Launch of the new branding of #YWC and 

Signature session / Plateforme jeunesse et climat pour l’eau – Lancement Officiel de la 

nouvelle marque #YWC et session signature       

Description: #YWC is an open partnership initiative, aiming at optimizing existing youth-oriented tools and 

filling potential gaps. It depends mostly on new and collaborative partnership synergies. This is a call to all 

organizations who are willing to support youth in water and climate related challenges to join the #YWC. 

Activities will be held all day at the booth and a special launch of the new #YWC  branding including the, 

presentation of the platform and the upcoming website will be held at 16.30. #YWC welcome all organizations 

interested the initiative to come sign the Declaration of support during the special launch. The French Water 

Partnership is a partner of this initiative. #YWC est une initiative partenariale ouverte, qui a pour but 

d’optimiser les outils existants tournés vers la jeunesse et créer des outils manquants dans le secteur. Cette 

initiative dépend des synergies partenariales. Elle appelle donc toutes les organisations qui souhaitent 

soutenir le regard de la jeunesse pour relever les défis de l’eau et le climat à rejoindre #YWC. Des activités 

seront tenues toute la journée sur le stand et un lancement officiel de la nouvelle marque #YWC sera réalisé, 

comprenant une présentation de la plateforme et du prochain site web à venir. Les organismes intéressés par 

la démarche pourront signer la déclaration pendant le lancement officiel.  Le Partenariat Français pour l’Eau 
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est partenaire. 

Date : 29.08.17; 4.30-5.30PM 

Place: Stand MV1   

Organizers: Global Water Partnership, International Secretariat for Water, l'Office Franco-Québécois pour la 

Jeunesse 

Informations & programme: http://www.gwp.org/en/youth-portal/youth-portal/ 

Entire program of the day / Retrouvez l’intégralité du programme de la journée 

 

Fully engaging the disenfranchised society in water governance / Intégrer les plus 

démunis au sein de la gouvernance de l’eau  

Description: The division between the middle to upper class parts of society and those more disenfranchised 

and less affluent is becoming increasingly pronounced in developed countries. Communities are becoming 

further segmented between the “haves” and “have nots”.   This separation gives rise to an imbalance of 

provision of basic services, puts stress on public assistance programs, and can even lead to civil unrest and 

political controversy.  However, equitable sharing of resources and wealth resulting from growth is a 

responsibility of governments, utilities, businesses, and civil society at large.  Historically, water has not been 

on the forefront of such issues, however more often, it is at the the heart of the crisis.  La division entre classe 

moyenne et classe supérieure de la société d’une part et les plus démunis d’autre part devient de plus en plus 

prononcée au sein des pays développés. Les communautés se segmentent entre « ceux qui ont » et « ceux qui 

n’ont pas ». Cette séparation donne lieu à un déséquilibre pour l’approvisionnement des services essentiels, 

augmentent les besoins en termes de programmes d’assistance publique, et peut conduire à une instabilité 

sociale et politique. Cependant, le partage équitable des ressources et de la richesse liée à la croissance 

implique la responsabilité des gouvernements, des services, du secteur privé et de la société civile de manière 

large.   L’eau n’a historiquement jamais été visiblement identifiée comme un vecteur de ces défis, elle est 

cependant souvent au cœur de ces sujets.  

Date : 29.08.17; 4-5:30 PM 

Place: NL 357 

Organizers: 100 Resilient Cities / Action Tank Entreprise & Pauvreté / Alberta WaterSMART / City of New 

Orleans / Danone / HEC / Livelihoods / Veolia 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/6771-fully-engaging-the-

disenfranchised-society-in-water-governance 

 

Stockholm Junior Water Prize 

Description: Crown Princess Victoria will award Stockholm Junior Water Prize to the 2017 winning team 

selected from 34 competing countries. With the participation of french students from the Descartes high 

school of Lyon Le Partenariat Français pour l'Eau s'implique chaque année dans le grand concours du 

Stockholm Junior Water Prize visant à récompenser le meilleur projet "eau" proposé par des lycéens partout 

dans le monde. L'équipe française 2017 est constituée de plusieurs lycéens du Lyçée Descartes de Lyon  

Date : 29.08.17; 5.45-9.00PM 

Place: To be confirmed 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7458-stockholm-junior-water-

prize 
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30.08.17  

 

Smart solutions in water and waste management for liveable cities / Des solutions 

intelligentes de gestion d’eau et des déchets pour des villes viables  

Description: Smart means Integrated! Drivers of change in urban water and waste management (session 1 of 

3) will present the compelling factors driving the need for new thinking in water and waste management for 

cities, e.g. demographics, spatial constraints, infrastructure required and more. It will review why changes of 

approach are essential and identify enablers of change. It will conceptualise strategies to operationalize global 

instruments such as the SDGs, the new urban agenda of Habitat III, and the IWA Principles for Water-Wise 

Cities. Cette session présentera les facteurs qui demandent aujourd’hui de repenser l’approche utilisée pour 

la gestion des eaux usées en ville, telles que les contraintes spatiales, les infrastructures requises et plus 

encore. Elle montrera pourquoi l’approche doit être renouvelée et identifier des leviers de changement. La 

session conceptualisera des stratégies pour opérationnaliser des instruments tels que les ODD, le nouvel 

agenda urbain de Habitat III et les principes d’IWA pour des villes intelligentes pour l’eau.  

Date : 30.08.17; 09.00-10.30 AM 

Place: NL 357 

Organizers : Stockholm International Water Institute / City of Stockholm / International Water Association / 

The World Bank Group / UN-Habitat (United Nations Human Settlement Programme) with the participation 

of SIAAP 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7434-smart-solutions-in-water-

and-waste-management-for-liveable-cities 

 

Eye on LAC - Circular Economies in the Industry Sector/ Un œil sur l’Amérique Latine et 

les Caraibes – l’économie circulaire dans le secteur industriel  

Description: In Latin America and the Caribbean, industries consume more than 10% of all available water 

resources. Private companies are increasingly financing water efficiency and circular economy programs to 

guarantee their water availability in the long run. Under this framework, the seminar will present water use 

efficiency programs from companies in the bottling, metal, cement and water service sectors. En Amérique 

Latine et dans les Caraibes, les industries consomment plus de 10% de toutes les ressources disponibles en 

eau. Les entreprises privées financent de plus en plus des programmes d’efficience de l’eau et d’économie 

circulaire afin de garantir une disponibilité des ressources en eau sur le long cours. Dans ce contexte, ce 

séminaire présentera des programmes pour une gestion efficiente de l’utilisation de l’eau de la part 

d’embouteilleurs, d’acteurs du secteur du métal, du ciment et des services d’eau.  

Date : 30.08.17; 09.00-10.30 AM 

Place: FH Congress Hall A 

Organizers : FEMSA Foundation / Inter-American Development Bank / The Nature Conservancy / World 

Resources Institute avec la participation de SUEZ 

Informations & programme: https://programme.worldwaterweek.org/event/7117-eye-on-lac---circular-

economies-in-the-industry-sector 

 

WASH & Nutrition Nexus: an effective approach to stop stunting / NEXUS WASH & 

Nutrition : une approche efficace pour pallier au retard de croissance 

 Description: The WASH sector can potentially play a more significant role in reducing the prevalence of 

stunting. During this proposed event, experts will seek to introduce the evidence and share some of the field 

experiences of integrating WASH & Nutrition into programmes in Bangladesh. Le secteur WASH peut jouer un 

rôle significatif pour réduire la prévalence du retard de croissance. Pendant cet évènement, des experts 
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montreront cette évidence et partageront des expériences de terrain orientées WASH & Nutrition dans le 

cadre de programmes menés au Bangladesh.  

Date : 30.08.17; 11.00-11.45 AM 

Place: NL 253 

Organizers : UNICEF and Max Foundation with the participation of Action contre la Faim 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7535-wash-nutrition-nexus-an-

effective-approach-to-stop-stunting 

 

Wastewater & Health – Implementing Target 6.3: Investing in Health! / Les eaux usées 

et la santé – mise en œuvre de la cible 6.3 : Investir dans la santé ! 

Description: The seminar Wastewater and health – managing risks, seizing opportunities aims to identify 

options for in-depth risk assessments and targeted, innovative solutions to manage wastewater better, reduce 

risks to human health, and maximize health co-benefits. Sound management of wastewater in support of 

public health is anchored in the 2030 Agenda through SDG target 3.9 to reduce ill-health from hazardous 

chemicals and pollution of air, water, and soils, and SDG target 6.3 to improve water quality by reducing 

pollution and increasing safe reuse.. Ce séminaire sur les eaux usées et la santé – « gérer les risques, saisir les 

opportunités » a pour objectif d’identifier des solutions pour examiner en profondeur les risques en cours et 

trouver des solutions innovantes et ciblées pour mieux gérer les eaux usées, réduire les risques pour la santé 

humaine, maximiser les co-bénéfices sanitaires. Une gestion efficace des eaux usées pour la santé publique 

fait partie de l’agenda 2030 à travers la cible 3.9 pour réduire les problèmes de santé dus à des produits 

chimiques dangereux, la pollution de l’air, de l’eau, des sols ; et par la cible 6.3 pour améliorer la qualité de 

l’eau en réduisant la pollution et en augmentant la réutilisation sécuritaire des eaux usées.  

Date : 30.08.17; 2:00-3:30 PM 

Place : FH Congress Hall A 

Organizers : Stockholm International Water Institute / Aarhus university / AquaFed / World Health 

Organization avec la participation d'Eureau et Veolia 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7427-wastewater-health-

implementing-target-63-investing-in-health 

31.08.17  

 

Governance of water and waste: a key to sustainable development? / La gouvernance 

sur l’eau et les eaux usées : une clé pour le développement durable? 

Description: This seminar addresses governance of water and waste with a particular emphasis on 

wastewater management and reuse. The seminar will concentrate on various areas of integrating water 

resources management; reducing and reusing waste; managing water and waste in the urban context and 

promoting integrity and anti-corruption in the water and waste sectors.. Cette session adresse le sujet de la 

gouvernance de l’eau et des eaux usées avec une emphase particulière sur la gestion des eaux usées et leur 

réutilisation. Ce séminaire portera sur plusieurs contextes impliquant la gestion des ressources en eau ; la 

gestion de l’eau potable et des eaux usées dans un contexte urbain et la promotion de l’intégrité, contre la 

corruption dans ces secteurs.   

Date : 31.08.17; 9:00-3:30 PM 

Place : FH 202 

Organizers : OCDE, International Secretariat for Water-Solidarity Water Europe, SIWI, UNDP, GWP, INDIA 

WATER FOUNDATION, OECD, CAF, WWC 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7450-governance-of-water-and-

waste-a-key-to-sustainable-development 
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Financing wastewater treatment and resource recovery/ Financer le traitement des 

eaux usées et la récupération de la ressource 

Description: The session aims at unfolding the market conditions and codifying business models to scale up 

investment financing of RRR projects, from small fecal sludge management at community level to large 

wastewater projects with RRR components. Evaluating the challenges and successes of structuring blended 

financing and public-private collaboration for RRR, it will discuss the business case for circular economy 

solutions with the aim of identifying viable partnership and financing models.. Cette session souhaite mettre 

en lumière les conditions du marché et la codification des modèles financières pour amplifier les 

investissements concernant des projets de « RRR » (Resource Recovery and Reuse - soit la récupération et la 

réutilisation de la ressource) à petite échelle avec la gestion de boues de vidange à un niveau communautaire 

comme à grande échelle avec la gestion de grands projets d’eaux usées incluant des composantes « RRR ». 

Cette événement évaluera les défis et les opportunités des financements et collaboration publiques et privées 

pour la RRR, et des études de cas pour des solutions d’économie circulaire avec pour objectif d’identifier des 

partenariats et des modèles de financements viables. 

Date : 31.08.17; 11-12:30 AM & 2-3:30 PM 

Place : NL Music Hall / Musiksalen 

Organizers : Stockholm International Water Institute / 2030 Water Resources Group / CAF - Development 

Bank of Latin America / International Water Management Institute avec la participation de SUEZ 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7430-financing-wastewater-

treatment-and-resource-recovery 

 

Waste, water and undernutrition: Evidence and policy perspectives / Eaux usées, eau 

potable, sous nutrition : panorama de l’existant et perspectives  

Description: Through a review of empirical evidence and policy and practice examples, this session will both 

summarise what we know on water, sanitation and stunting and promote a greater focus going forward on 

two specific areas where significant knowledge gaps remain: (a) how these elements interact in peri-urban 

areas; and (b) how the WASH sector – not just the nutrition sector – can adapt its plans and policies to address 

these. Cette session utilisera des exemples empiriques et de politiques de terrain pour à la fois présenter un 

panorama de la connaissance sur le sujet « eau, assainissement et retard de croissance » et promouvoir le 

besoin de connaissances sur deux sujets spécifiques (a) identifier les modes de connexions entre ces éléments 

dans les zones péri-urbaines (b) montrer comment le secteur WASH – et non pas juste le secteur de la 

nutrition – peuvent adapter leurs plans et politiques pour adresser ces enjeux.  

Date : 31.08.17; 11:00-12:30 AM 

Place : NL 357 

Organizers : Action contre la faim, German WASH Network, London School of Hygiene and Tropical 

Medicine/SHARE Research Consortium, Sanitation and Water for All, Scaling Up Nutrition Movement, The 

World Bank Group and WaterAid 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/6817-waste-water-and-

undernutrition-evidence-and-policy-perspectives 

 

Showcasing business best practice for climate adaptation and water stewardship / 

Présentation de bonnes pratiques d’adaptation eau et climat dans le secteur privé  

Description: This session will showcase the Business Alliance for Water and Climate (BAFWAC) initiative, a 

collaboration platform working to advance best practice in three areas of innovation including: climate 

resilience supply chains, circular economy water management, and natural infrastructure. It will explore best 

practices for business action on water and climate.  This session will convene businesses, governments, 

development partners and civil society to discuss what types of government regulations to support business 

action and how businesses can support and scale practices that advance policy priorities.Cette session 

présentera l’Alliance Business pour l’eau et le climat, une plateforme de collaboration qui cherche à 

promouvoir des bonnes pratiques dans trois zones d’innovations incluant : la chaine de valeur résiliente, la 

gestion de l’eau dans l’économie circulaire, et les infrastructures naturelles. Elle montrera des bonnes 

pratiques du secteur privé sur l’eau et le climat. Cette session s’adresse au secteur privé, aux gouvernements, 
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au partenaires du développement et à la société civile pour discuter des régulations gouvernementale pour 

soutenir l’action du secteur privé et montrer comment les acteurs privés peuvent soutenir et amplifier les 

actions qui servent les politiques publiques.   

Date : 31.08.17; 3.00-3.45PM 

Place: NL 253 

Organizers: CDP / Suez / UNGC CEO Water Mandate / World Business Council for Sustainable Development 

avec la participation du RIOB 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/6817-waste-water-and-

undernutrition-evidence-and-policy-perspectives 

 

Scaling up private sector investment in water and waste / Amplifier les financements du 

secteur privé pour la gestion des eaux usées  

Description sur le site : This participatory event provides examples of what can be done in water and waste, 

and outlines a framework around which to structure and plan interventions for increased private sector 

involvement, encouraging contributions from participants to further elaborate the framework with actionable 

solutions.. Cet événement participatif montrera des exemples de ce qui peut être fait dans la gestion des eaux 

usées et dessinera un cadre de travail pour la structuration et la planification d’interventions pour un 

engagement accru du secteur privé ; Les contributions des participants sont encouragées afin d’affiner ce 

cadre de travail avec des solutions concrètes et tangibles.  

Date : 31.08.17; 4.00-4.30PM 

Place: FH 300 

Organizers: African Development Bank / African Water Facility / Bill & Melinda Gates Foundation / Suez 

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7019-scaling-up-private-sector-

investment-in-water-and-waste 

 

31.08.17  

Closing plenary / Plénière de clôture 

Date : 31.08.17; 09.00-12.00 AM 

Place: NL Auditorium / Aulan 

Organizers: Stockholm International Water Institute avec la participation de Diane d’Arra pour SUEZ  et IWA  

Informations & programme: http://programme.worldwaterweek.org/event/7459-closing-plenary 
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